

El H. Ayuntamiento de Cosoleacaque, Ver., actualiza su Código de Ética e instala su Comité de Integridad.

Al encontrarse inmersos en una sociedad que demanda confianza, como funcionarios públicos es deber y compromiso transmitir valores que impulsen al progreso institucional, para generar un satisfactorio y cálido servicio que contribuya al bienestar y desarrollo del ciudadano. En virtud de ello, el H. Ayuntamiento de Cosoleacaque, Ver., actualizó su Código de Ética e instaló su Comité de Integridad.

